



## Rencontre du métropolite Ghattas du Koweït et de Bagdad avec un clerc de l'Église orthodoxe russe



**Service de communication du DREE, 20.04.2023.** Au matin du 16 avril, un office en slavon d'église a été célébré dans une église de l'Église orthodoxe d'Antioche au Koweït. L'office pascal était célébré par l'archimandrite Alexandre (Zarkechev), recteur de l'église russe Saint-Philippe, aux Émirats arabes unis, rapporte le site paroissial.

Des Russes, des Serbes, des Ukrainiens et des Bulgares résidant au Koweït ont assisté à l'office, auquel était également présent l'ambassadeur de Biélorussie.

A la fin de la Divine liturgie, l'archimandrite Alexandre (Zarkechev) a rendu visite au métropolite Ghattas du Koweït et de Bagdad (diocèse de l'Église orthodoxe d'Antioche). Le hiérarque a chaleureusement félicité son hôte pour la fête de Pâques, lui adressant en slavon l'exclamation « Le Christ est ressuscité ! »

Pour la fête de Pâques, l'archimandrite Alexandre a offert au métropolite Ghattas un encensoir ouvragé.

L'entretien a porté sur l'ouverture de paroisses et d'églises sur le territoire canonique de la métropole du Koweït et de Bagdad du Patriarcat d'Antioche (Koweït, Bahreïn, Qatar, Oman) par d'autres Églises orthodoxes locales.

Le soir, l'archimandrite Alexandre a célébré les vêpres pascales en slavon à Manama, la capitale du Koweït, dans l'église catholique mise à la disposition de l'Église orthodoxe d'Antioche. Le recteur de la paroisse orthodoxe locale et son épouse assistaient à l'office.

Avant les vêpres, le père Alexandre a offert à la communauté antiochienne une croix à huit branches ouvragée en bois, reposant sur un support. La croix a immédiatement trouvé place sur l'autel.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90252/>